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皆さん、こんにちは。
まだ5月なのに、真夏の様な日があります。近年、異

常気象と言われて久しいのですが、これがどうも常態化
してきた様な感じです。
本日はようやく海外ドラマのお話をさせて頂きます。
以前、申上げた日本のドラマが面白くない訳ではなく、
製作費の関係なのか、特に目に付くのは、お笑い系タ

レントを使ったバラエティー番組が非常に多くなったと
は思いませんか？お笑いが悪い訳ではありませんが、そ
の為に、ドラマが減った様に思うのは私だけでは無いと
思います。
海外ドラマ、特にアメリカンドラマがもの凄く多く制

作されているのが目に付かざるを得ないと思います。
そのような中でドラマの主流は、クライムサスペンス

系が非常に多く、いわゆる警察系・911系これは消防系
と救急系そして医療系・法廷系が主流になっています。
例えば、警察系で大きく分けますと、各地市警・FBI

系・そしてアメリカ軍関係モノと言う事に分かれます。
そこから、更に細分化すると、警察系でも特殊事案系

いわゆる性犯罪系・科学捜査系とかに分かれてもいます。
本日はそんな中で、今、私が一番気になる番組を紹介

したいと思います。
それは、911系いわゆる消防・救急救命系ドラマです

が、ジャンルでは、医療ドラマに属します。人命救助・
電話・火災等災害救助を題材としたアクションドラマで
もあります。
原題は「9-1-1」ですが、日本では「9-1-1：LA救命最

前線」の題目であり、2018年1月からFoxテレビで放送が
始まり、現在では昨年5月にシーズン5が終了したのです
が、現在はまだシーズン5が放送中です。
あらすじとしては、ロサンゼルス市のコールセンター

・LAPD・LAFDに勤める人種も年齢もセクシャリティーも
様々なヒーロー達の物語であり、緊急通報ダイヤル911
番に通報される事件や事故へ駆けつけ、最前線で戦う警
察官・消防士・看護師の姿を描く1話完結のドラマです。
そして、アメリカンドラマの特徴的なものが、このド

ラマから派生したスピンオフドラマと言うものがありま
す。

会長 岡村 延昌 君

このドラマは、「9-1-1-：ローンスター」と言い、場所は
テキサスの消防署の物語であります。
そして、このドラマでは、今まで救命救急センターや消防

士・警察官のドラマは現在でも多数ありましたが、このドラ
マは緊急通報ダイヤルのやり取りからの現場へ出動するチー
ム達の連携がしっかりと描かれているのです。
表舞台で活躍している人達だけでなく、裏舞台にいる緊急

電話を受けてくれるオペレーターの活躍や葛藤も見る事が出
来ます。
さらに、このドラマの中で起きる事件・事故は、どれもド

派手で衝撃的なものばかりなのですが、実はすべて実際に起
きた事件・事故を脚色したものだそうです。
そして、このドラマは、テンポの良さと先の読めない展開

に目が離せなく、人間関係やプライベートもリアルに描かれ
ており、そして登場キャラクターに親近感が湧き、つい感情
移入してしまうところがこのドラマの面白い理由だと思いま
す。
何故私が、このドラマを推したかというと、特に強調した

い所は、ロータリーでもお話が出ておりますＤＥＩなんです
ね。
先ほど申し上げた人間関係とプライベートな事なのですが、

このヒーロー達にも家族がいる訳でして、そこにも突っ込み
が入っていると言う事なんですね。
例えば、看護師の黒人女性のパートナーは黒人女性であっ

たり、白人隊長の再婚相手が黒人警察官であったり、白人消
防士のパートナーが白人消防士であったりと、そこにも様々
なドラマがあり、各々の葛藤も描かれており、まさにこれぞ
ＤＥＩを地で行くドラマであると断言出来るからであります。
男性同士・女性同士のキスシーンや抱擁シーンが出て来ま

すが、いずれも私達日本人的に見ますと衝撃的にも見えてし
まいます。それが現在の日本人的LGBTの理解の程度なんだろ
うと思います。世界の彼等・彼女達においては、これが日常
であり、その全てが理解の上に成り立っていると思います。



①６月１日１１時３０分より１３回理事会を開催します。

幹事 奥川 将之 君

①５月１２日磐田にて第６回会長幹事会に会長と私で参
加してまいりました。
②６月２３日会長幹事会が開催されます。今年度・次年
度合同となりますのでよろしくお願いします。
③５月２０日静岡第４クループ会長幹事親睦ゴルフコン
ペが開催されます。ゴルフ同好会が参加します。
④近隣ロータリーの日程変更通知を回覧しますのでご確
認ください。
⑤IMの記念品を棚の中に入れて有りますのでお持ち帰り
下さい。

①焼津ロータリークラブ次年度の組織図が承認されまし
た。
②次年度委員会事業の変更の有る委員長は５月２２日ま
でに統括委員長を通して提出してください。
③６月１日次年度クラブ協議会が開催されます。

７月の第１例会で皆様にお渡している朝顔の生育状況
ですが、種まきが終わり、順調なスタートになってお
ります。予定通りお配りできるかと思います。
期待していてください。

あさがお同好会 奥川 将之 君

親睦活動・スマイル委員会

「本人誕生祝」
西野 了史 君(S50.5.18)

「結婚記念日」
中島 忍 君(H16.5.23)

「夫人誕生祝」
藤島 祥人 君（眞由美様）(5.23)

「創立記念日」
中山 晃一 君（S60.5.24)

日本でも、LGBT法案が現在話題になっておりますが、世界
はそんな状況なんですね。我々日本人には理解しがたい事も
事実ではあろうかと思いますが、否定するのではなく、理解
しあう事が非常に重要ではないでしょうか？
本日は、私が今、一番気になる海外ドラマのお話をさせて

いただきました。次回は時間があればまた海外ドラマのお話
をさせて頂ければと考えております。
最近、インフルエンザのニュースが出て来ております。
皆様方におかれましては、お身体をご自愛いただくようお

願い申上げ、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうござい
ました。

幹事 奥川 将之 君

幹事 奥川 将之 君

本年度、次年度継続事業として古着Deワクチンと事業
があります。8月2日、ガバナー公式訪問の際に、その
報告をしなければなりません。既に古着回収集めて始
めました。私どもも実施していきたいと思います。
少量の方は、例会時にお持ちいただき、自分に頂けれ
ば対応します。うちの会社を回収保管場所とします。
ぜひとも一杯持ってきてください。
よろしくお願致します。

古着でワクチンの件 深沢 英雄 君

父のお通夜にご参列頂く、誠にありがとうございまし
た。

葬儀のお礼 岩田 州生 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

青島 直久 君
明るい社会づくり運動の黄色い安全バッグ寄贈の
活動にクラブメンバーの多くのみなさんにご協力
頂きまして、大変ありがとうございました。
おかげ様で今年も焼津市内小学校新一年生全員に
バッグを贈ることができました。誕生祝のお礼も
兼ねてスマイルさせて頂きます。

本日の例会暫定出席率

会員数60名、出席者数41名、出席率は69％でした。
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数
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4月20日
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5月18日 60(59) 41名 69.49% 6名 91.67%

青島 直久 君（委員会)
浅原 博 君（IM ZOOM参加)
豊島 恒之 君（地区研修・協議会)
見原 健司 君（藤枝ロータリークラブ)
奥山 光浩 君（委員会)
戸崎 義人 君（委員会)

卓話者：静岡サレジオ幼稚園・

小学校・中学校・高等学校

理事長・学園長

末吉 弘治 様

演題「国際バカロレア学校について」

末吉様の経歴のご紹介、週刊誌の記者時代、教員
時代のエピソ－ドなどの紹介、国際バカロレア学
校についての説明など卓話を頂きました。
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